

# *Cuba: Educación contribuye a impulsar desarrollo del país*

---



La Habana, 19 jul (RHC) El doctor Paul Torres Fernández, vocero del Ministerio de Educación (MINED) de Cuba, informó este 19 de julio, en La Habana, que el organismo implementa un Plan de Comunicación sobre la Conceptualización del Modelo Económico y Social de Desarrollo Socialista, para impulsar la comprensión de los postulados básicos de la nación.

Explicó a la prensa que se estudian las Bases del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el año 2030, con el objetivo de promover un estado favorable de confianza y optimismo, precisa la información de la **emisora Radio Reloj**.

Dijo Torres Fernández que las nuevas modificaciones de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido Comunista de Cuba y la Revolución reforzarán la esencia democrática y participativa, que primó en el proceso de esos documentos y favorecerán el desarrollo integral del país.

"Esos planes rectores incrementarán en los jóvenes la importancia del trabajo en su sentido ético y práctico, y su aporte individual y colectivo", añadió.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135994-cuba-educacion-contribuye-a-impulsar-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**